
 1 

  1 

                                                                                 UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA 2 

                                                      Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária   3 

_______________________________________________________________________ 4 

 5 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 6 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 7 

 8 

Pauta 9 

 10 

- Aprovação da ata da reunião anterior (10/julho/2012); 11 

  12 

- Informes; 13 

  14 

- Definição do horário de disciplinas para o segundo semestre de 2012; 15 

  16 

- Programação para a Semana Acadêmica; 17 

  18 

- Preenchimento do Relatório e.mec; e 19 

  20 

- Outros assuntos. 21 

 22 

 23 

 24 

No vigésimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e doze, às dezesseis horas e 25 

trinta minutos, no auditório Programa de Pós Graduação em Agronegócios (PROPAGA). 26 

Estiveram presentes os docentes DENISE BARROS AZEVEDO, JOÃO BATISTA 27 

SOARES, KARIM MARINI THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO, MAGALI 28 

COSTA GUIMARÃES, MANOEL PEREIRA DE ANDRADE, MARLON VINICIUS 29 

BRISOLA, MOISÉS VILLAMIL BALESTRO e o discente VINICIUS MATOS BEZERRA. A 30 

reunião foi iniciada com a aprovação da ata da reunião anterior. Passando para os 31 

informes o Prof. Manoel relatou sobre o projeto do PRONATEC que tem como objetivo 32 

capacitar 30.000 pessoas no Brasil. O Professor esteve presente em três reuniões e 33 

percebeu a disposição de encontros com a Universidade para explanar o projeto. As 34 

demandas são apresentadas pelas entidades, a execução é feita pelos Institutos 35 

Federais de educação, para o DF estão dispostas cerca de 300 vagas. Em seguida o 36 

Prof. Marlon apresentou a proposta que elaborou para definição do horário de disciplinas 37 

para o segundo semestre de 2012. Iniciando a pauta o Prof. Marlon relatou que após 38 

reuniões com o DEG e com a FACE, foi acordado que as vagas para as disciplinas que 39 

seriam ofertadas pela FACE vão ser cedidas para o Agronegócio. Na grade, fora do 40 

primeiro semestre eles ainda oferecem a disciplina de Logística. A alteração presente na 41 

grade se refere a disciplina “Custos Agroindustriais”, que após conversa com o professor 42 

e com os alunos foi decidida suspensão da oferta para o próximo semestre. O Prof. João 43 

Batista confirmou que vai manter a mesma disciplina para o próximo semestre. 44 

Finalizando a pauta a grade elaborada pela coordenação foi aprovada por consenso 45 

entre os docentes. Na pauta referente a Semana Universitária o Prof. Manoel informou 46 

que registrou duas ações de extensão, com objetivo de reunir estudantes e produtores. 47 

O Prof. Marlon informou sobre a inscrição do curso na Mostra de Cursos promovida pelo 48 

DAIA. Nessa mostra, o stand do curso do Darcy Ribeiro será o mesmo que o de 49 

Planaltina. Os docentes e os alunos que participarem da Mostra recebem certificados. 50 

Foi indicado para os docentes auxiliarem na preparação da mostra e na coleta de 51 

frequência dos alunos. Em seguida o Prof. Marlon informou sobre o “Relatório e.mec”, 52 

que nessa fase se constitui um formulário preenchido pelo coordenador, e em última 53 

instância é uma apresentação do curso para o MEC. Como preparação para as 54 

próximas fases do relatório o Prof. Marlon propôs que os docentes organizem todos os 55 
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planos de ensino dentro de um padrão que começou a ser adotada nos primeiros 56 

semestres de implantação do curso, para serem guardados em meio físico e digital. O 57 

prazo estipulado foi até o dia 20 de outubro. Sobre outros assuntos, o Prof. Marlon 58 

propôs montas uma comissão semestral para avaliar os certificados de atividades 59 

complementares. Foi decidido que as regras para atividades complementares seriam 60 

apresentadas na aula de Introdução ao Agronegócio e os regulamentos disponibilizados 61 

no site do curso. O Prof. Marlon abordou ainda a questão de listar empresas para 62 

convênio com o objetivo de realizar os estágios obrigatórios dos alunos. O Prof. Moisés 63 

informou que grande parte desse trabalho já foi realizado em Planaltina se prontificou a 64 

repassar os contatos para a coordenação. Por fim, o Prof. Marlon relatou que foi 65 

convidado a fazer uma apresentação do curso em uma escola de ensino médio. 66 

Considerando uma boa ideia de divulgação do curso, propôs construir uma agenda de 67 

visitas em escolas, com base em uma lista a ser elaborada, levando em consideração a 68 

qualidade do ensino das instituições. Não havendo outros assuntos a tratar, sendo 69 

quinze horas e trinta minutos, a reunião foi dada por encerrada, da qual, para fins de 70 

direito, foi lavrada esta ata, e assinada por mim, Marlon Vinicius Brisola, Coordenador do 71 

curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 72 
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